In tiefer Trauer geben wir den Abschied von

Gertrud Solar

bekannt. Sie ist am 25. Mai 2020 in ihrer Residenzwohnung in Zürich Segeten im Alter von 97 Jahren von uns gegangen.

Allen, die sie gekannt haben und ihr begegnet sind, entging nicht ihr starker Lebenswille und ihre enorme menschliche Anteilnahme. Sie hat viele äusserst schwere Zeiten erlebt, blieb jedoch bis zuletzt lebensbejahend und fast ansteckend positiv, bereit anderen Menschen mit ihrer Perspektive zu helfen.

Ihre Jugend hat sie in Wien erlebt, danach sind ihr zuerst Prag und dann Zürich zur Heimat geworden. Ihr Beitrag zur Musik und unseren Leben bleibt in uns, so lange wir leben.

Die Trauerfamilie